

深日港フェスティバルで消防フェアを開催！！

泉州南広域消防本部

泉州南広域消防本部では、7月2日（日）に岬町の深日港で、深日港フェスティバルが開催され、同時に消防団、婦人防火クラブと合同で、消防フェアを実施しました。

当日、深日港フェスティバルは多くの来場者で賑わい、消防フェアにおいても、はしご車搭乗体験コーナーをはじめ、消防車両展示コーナー、住宅用火災警報器の普及啓発等を行い、防火・防災を訴えました。



「南草津安心安全コンサート」に参加しました！

湖南広域消防局

令和5年7月17日（月）草津市立草津クリアホールで開催された南草津安心安全コンサートに参加し、消防音楽隊と警察音楽隊による合同演奏や消防・警察車両の展示等を実施しました。

演奏中には、夏の災害予防や交通安全などの啓発を行い、本イベントを通じてご来場いただいた皆様に消防・警察に興味を持っていただき、防火・防災・防犯意識を高めていただくことができました。

今後も災害等に強い安全で安心して暮らせるまちづくりに貢献できるように、予防啓発活動に尽力して参ります。



消防通信

望楼

ぼうろう

水難救助事案要救助者救出等を実施した消防協力者に対して感謝状を贈呈

小山市消防本部

小山市消防本部では、8月31日（木）、河川で流される要救助者を救出し、救急隊到着まで救護活動を行い、さらに、消防車両の進入が困難な河川敷内において搬送協力を実施した消防協力者へ、諏訪消防長が感謝状を贈呈しました。

また、本件は小山警察署と合同で感謝状贈呈式を挙行し、大森署長からも消防協力者へ感謝状を贈呈しました。

諏訪消防長は、「河川の状況を知り尽くしたお二人の勇気ある行動で、尊い命が救われた。」と感謝の意を伝えました。



消防署・消防団合同訓練を実施

海老名市消防本部

令和5年9月10日、海老名市消防署南分署訓練場において消防署・消防団合同訓練を実施しました。

訓練は、南海トラフ地震発生により市内で火災が多数発生したという想定のもと、地域防災力の要となる消防団の災害対応能力向上及び常備消防との連携強化を目的とし、水利部署要領、中継要領、ホースカー延長要領、無線機運用要領等を主眼に実施し、大変有意義な訓練になりました。



消防通信/望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】